

Ehrenwörtliche Erklärung

Ich, Martin Reinhold, geboren am 26.08.1969 in Berlin, erkläre ehrenwörtlich, dass ich die im Fachbereich Humanmedizin zur Promotionsprüfung eingereichte Arbeit mit dem Titel „Der kardiochirurgische Eingriff beim über achtzigjährigen Patienten“ in der Klinik und Poliklinik für Herzchirurgie der Charité, der medizinischen Fakultät der Humboldt-Universität zu Berlin, unter Leitung von Herrn Professor Dr. Konertz ohne sonstige Hilfe durchgeführt und bei der Abfassung der Arbeit keine anderen als die in der Dissertation angeführten Hilfsmittel benutzt habe. Ich habe bisher weder an einer in- oder ausländischen medizinischen Fakultät ein Gesuch um Zulassung zur Promotion eingereicht, noch die jetzige Arbeit als Dissertation vorgelegt.